



Ritel Ltd  
Hauptstrasse 89  
CH 9113 Degersheim  
Switzerland  
Phone: + 41-71-370 00 60  
Fax: +41-71-370 00 62  
[www.ritel.ch](http://www.ritel.ch)

## RoHS-Deklaration

Diese Deklaration basiert auf der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten "Restriction on Hazardous Substances (RoHS)".

Die Ritel Ltd. erklärt hiermit, dass die Produkte, mit denen wir handeln und die wir herstellen, den RoHS-Bestimmungen entsprechen. Diese Bestätigung basiert auf den Konformitätserklärungen unserer Lieferanten und Hersteller und unserem aktuellen Wissen.

## RoHS-Declaration

*This declaration is based on Directive 2011/65/EU of the European Parliament on the restriction of use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment "Restriction on Hazardous Substances (RoHS)".*

*Ritel Ltd. herewith confirms, that the products, that we trade in and that we produce comply with the requirements of the RoHS directives. This confirmation is based on the declarations from our suppliers and manufacturers and our current standard of knowledge.*

Degersheim, im Dezember 2016

Zampogna Pasquale, CEO

Diese Deklaration gilt für alle Ritel-Produkte und ist daher als Kopie gültig.